



Anuncio del Congreso ISAAC Cancún, del 24 al 27 de julio del 2023

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

CONTACTO:

Franklin Smith, Director Ejecutivo, ISAAC

312 Dolomite Drive, Suite 216

Toronto, ON M3J 2N2 Canada

905-850-6848 X225

franklin@isaac-online.org

www.isaac-online.org

Toronto, Canadá – Marzo del 2023: La Sociedad Internacional de Comunicación Aumentativa y Alternativa (ISAAC, por sus siglas en inglés) se complace en anunciar que después de haber sido pospuesto durante la pandemia, investigadores, profesionales, personas que usan CAA y fabricantes de todo el mundo se reunirán de nuevo en persona en el Congreso ISAAC Cancún del 24 al 27 de julio del 2023.

[El Congreso ISAAC Cancún](#) ofrece un robusto programa científico, mostrando investigaciones y experiencias vividas que representan logros en el campo de la CAA y que harán avanzar el campo tanto en Latinoamérica como en el resto del mundo. El congreso también proporciona una oportunidad para continuar construyendo la comunidad internacional de personas que usan CAA y sus aliados.

El Congreso ISAAC Cancún contará con un programa completo de nuevas investigaciones e innovaciones clínicas, con sesiones plenarias, paneles de debate sobre investigación, seminarios tradicionales, presentaciones cortas y clases magistrales, talleres prácticos y presentaciones de posters, así como exposiciones, eventos sociales y entretenimiento local. Esto traerá consigo a un grupo diverso e interesante de participantes al servicio de la comunidad de la CAA e incluirá a muchas comunidades tradicionalmente poco representadas.



Los asistentes también podrán esperar actividades adicionales a las del congreso como Talleres Precongreso y un Campamento de CAA, los cuales se llevarán a cabo dos días antes del Congreso Principal.

El congreso principal se llevará a cabo en el [Cancún Center](#) en el hermoso Cancún, situado en el Golfo de México y junto a la Riviera Maya. La Riviera Maya es un hermoso litoral del Caribe que se ha convertido en pocas décadas en un importante destino turístico, pero que también incluye muchas pequeñas comunidades con un carácter más local maya-mexicano y fascinantes zonas arqueológicas mayas antiguas.

El tema del congreso, Comunicación Más Allá de las Fronteras, desafiará a la comunidad de la CAA a pensar más allá de sus contextos de trabajo local para adoptar prácticas globales más amplias. El tema pretende que avancemos hacia planteamientos más receptivos desde el punto de vista cultural y lingüístico y hacia prácticas basadas en la evidencia que promuevan el multiculturalismo, el multilingüismo, la prestación equitativa de servicios y los derechos a la comunicación de las personas, tanto a nivel local como global. El congreso proporcionará un foro para el compromiso y la colaboración entre investigadores y profesionales de todo el mundo, reconociendo los contextos únicos de la práctica local y los puntos fuertes y retos que esos contextos pueden aportar.

El Congreso ISAAC Cancún:

- Desarrollará la capacidad profesional de la CAA en países tradicionalmente desatendidos y motivará a fabricantes y profesionales de todo el mundo a participar activamente en la realización de investigaciones que desarrollen, amplíen y perfeccionen nuestras evidencias y garanticen una traslación más rápida de la investigación a la práctica
- Contribuirá al desarrollo de mejores prácticas y servicios de calidad para las personas que utilizan CAA manteniéndose informados y participando activamente en las innovaciones y avances de la práctica, así como recopilando las evidencias necesarias para apoyar los enfoques de evaluación e intervención y estando abierto a nuevas posibilidades



- Fomentará las alianzas y las relaciones entre comunidades locales, nacionales e internacionales

“Estoy deseando reanudar los congresos internacionales que han sido pospuestos durante la pandemia. No hay nada como la energía y la alegría que sentimos cuando nos reunimos en persona y las relaciones que hacemos para que la CAA avance. Estamos muy emocionados por el Congreso Cancún” dice Tracy Shepherd, presidenta de ISAAC.

“Estamos muy emocionados de ofrecer a la comunidad internacional una experiencia inolvidable y verdaderamente mexicana en nuestro hermoso país” dice Gabriela Berlanga, organizadora del Congreso, México.

“Estamos muy contentos de acoger un congreso en nuestro hemisferio, en donde los líderes puedan reunirse – incluyendo personas que usan CAA – para expandir el conocimiento, la investigación y la innovación ‘sin fronteras’”, dice Amy Goldman, presidenta del Capítulo ISAAC US, USSAAC.

Julio 22 – 23, 2023

Campamento CAA, Talleres Precongreso

Reuniones Ejecutivas y de Consejo

Julio 24 – 27, 2023

Congreso Principal

Cancún Center

Para más informaciones, visítanos en: <https://isaac-online.org/english/conference-cancun/>



[¡Regístrate ahora](#) al Congreso ISAAC Cancún!

Gracias a los patrocinadores del Congreso ISAAC Cancún



ISAAC es una organización internacional con sede en Toronto. El objetivo de ISAAC es crear conciencia a nivel mundial sobre cómo la CAA puede ayudar a las personas sin habla. ISAAC lo consigue compartiendo información y promoviendo enfoques innovadores en investigación, tecnología y alfabetización a través de la CAA. Entre sus actividades se incluyen la celebración del congreso bienal de ISAAC, el patrocinio de proyectos y la concesión de premios y becas.